

Leichtathleten des TV Bliesen beenden Saison mit zwei Saarlandmeister Titeln

Mit den Saarlandmeisterschaften der Altersklasse U14 endet für den TV Bliesen eine außerordentlich erfolgreiche Saison. Im Stadion „Am Lulustein“ in Saarbrücken stand der 12-jährige Timo Wachter sowohl im Dreikampf als auch im Vierkampf ganz oben auf dem Siegerpodest. Damit ist Timo in diesem Jahr mit 6 Landestiteln der erfolgreichste Athlet des TVB. Im 75m Lauf (10,72sec), Weitsprung (4,24m) und im Hochsprung (1,31m) war er in seiner Altersklasse jeweils Tagesbestener. Lediglich im Ballwurf (29,50m) konnte er nicht seine Trainingsleistung abrufen. Ein gewonnenes Glas Nutella durch eine Wette beim Hochsprung und die beiden Medaillen ließen den Ballwurfpatzer aber schnell vergessen.

Vivien Schmitt wurde bei den 13-jährigen Mädchen Fünfte im Dreikampf. Ihre Leistungen: 75m (10,98sec), Weitsprung (4,51m), und Ballwurf (21,50m). Beim 75m Lauf hatte sie Pech, weil ihr Startblock wegrutschte, sie kurz vor einem Sturz stand und dennoch durch einen couragierten Spurt ihren Lauf gewinnen konnte. Im Vierkampf, in dem der Hochsprung hinzukommt, übersprang sie als einzige von insgesamt 70 (!) Mädchen die 1,40 m Höhe. Dadurch kam sie im Vierkampf auf den Bronzerang. SUPER!

Bereits Ende August lief Katharina Demuth bei einem Sportfest in Rehlingen in ihrem ersten 200m Rennen 29,88sec und wurde mit 4,59 m Zweite im Weitsprung. Platz eins belegte ihre Vereinskameradin Charlotte Comtesse mit persönlicher Bestleistung von 5,39m.

Lukas Krauße lief die 200m in 23,22sec und ging im Kugelstoßen und Diskuswurf in der Männerklasse an den Start, wo schwerere Gewichte geworfen werden. Mit der 2kg- Scheibe erreichte er 39,89m und mit der 7,26 kg schweren Kugel 11,10m. Zwei Wochen später stellte er dann über 100m in 11,29 seine Saisonbestleistung auf.

Die gleichaltrige Emily Schmitt gewann Ihren Hochsprungwettbewerb mit 1,50 m und anschließend auch ihren Weitsprung mit 4,83m.

Bei den Deutschen Meisterschaften in Hannover startete Charlotte über die 100m Distanz und konnte bis zur Hälfte der Strecke mit den besten Deutschen Sprinterinnen mithalten. Danach musste sie jedoch abreißen lassen und kam mit 12,89 sec. ins Ziel (Platz15)

Axel Horras, der die Trainingsgruppe des TV Bliesen leitet, zeigte sich mehr als zufrieden mit den Ergebnissen seiner Schützlinge.

